

d'Herblay d'A.V.F. (Accueil des
...ann n. j...asaid

HERBLAY Noces d'or en mairie

Comme au premier jour

Jean et Françoise Auger, Herblaysiens depuis plus de dix ans, ont fêté leurs nocés d'or en présence de Patrick Barbe, maire d'Herblay ainsi que de leurs familles et amis.

Cinquante ans de joies, de peines, de rires et d'amour... Une vie en somme. Ils se rencontrèrent par hasard un 1^{er} mai. Alors qu'elle vendait du muguet dans la rue, une moto vrombissante renversa les pots de Françoise.

En parfait gentleman, Jean, qui s'avéra être le motard imprudent, l'aida à les ramasser.

S'ensuivit un chassé-croisé qui ne cessa d'éveiller les sentiments respectifs de chacun. Après son service militaire et ses classes en Algérie, Jean se décide à demander Françoise en mariage, mais la famille exige une année d'attente, Françoise étant encore mineure.

Cinquante ans, un fils et des petits-enfants plus tard, c'est le regard plein de tendresse qu'ils fêtent leurs nocés d'or, un sourire permanent sur leurs visages, prouvant que leur amour dure autant qu'ils en rêvaient au premier jour.

Dorothee HERBAIN



■ Françoise et Jean Auger aux côtés du maire, Patrick Barbe, samedi dernier dans la salle des mariages de la mairie.

Gazette du Val-d'Oise du mercredi 16 octobre 2013